

Kunstwerken auf der Spur

Der Allschwiler Kunst-Verein (AKV), zusammen mit den Basler Stadt-Spaziergängern, führte Interessierte vom Kunstmuseum via Aeschentplatz, De-Wette-Park und Heuwaage zum Theaterplatz. Kunst im öffentlichen Raum, die oft übersehen oder kaum noch wahrgenommen wird, und Hinweise auf historische Veränderungen, wie abgerissene Stadttore, aufgefüllte Gräben und Strassenverläufe, bieten abwechslungsreiche Informationen zu Gegenwart und Verganem.

So spazierte die Gruppe über einen ehemaligen Gottesacker oder stand vor einem Kunstwerk, tonenschwer oder filigran in einer ruhigen Ecke. Eindrücke genug, um sie anschliessend im Theaterkaffee in gesprächiger Runde Revue passieren zu lassen. Mehr zum AKV gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*



Der AKV machte bei der Führung unter anderem im De-Wette-Park Halt.

Foto Jean-Jacques Winter